



## VENTE DE CALENDRIERS : VIGILANCE EN FIN D'ANNEE

La fin de l'année est propice aux escrocs faisant du porte à porte pour la vente de calendriers. Ils en profitent pour dérober de l'argent aux particuliers.

Ces personnes se présentent souvent à l'heure du déjeuner (créneau 12h/14h) chez des personnes âgées vivant seules. Parfois, ils se disent missionnés par les mairies.

Profitant de la faiblesse de certaines personnes, ils se servent directement et rapidement dans le porte-monnaie des victimes ou bien entrent d'autorité dans l'habitation et se dirigent dans une pièce où est susceptible de trouver l'argent.

> Quelques conseils :

> Par précaution toujours fermer sa porte d'entrée. Ne pas ouvrir sa porte à n'importe qui

> Ne pas laisser entrer des personnes que l'on ne connaît pas.

> Si un professionnel se présente (EDF, service des eaux, ..), lui demander sa carte professionnelle.

> En cas de doute, composer le 17 pour être mis en contact la police ou la gendarmerie."

**LA MAIRIE NE FAIT PAS DE DEMARCHAGE A DOMICILE POUR VENDRE  
DES CALENDRIERS**

